

スピリチュアル物語

71話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語』は、BRIDGE USAさんよりお引越しました

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリ奥特内スターボックス(要予約):1時間 \$60

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$16/1件(Paypal・Zelle)



「最初は何も独りでは出来な
来ない赤ん坊だった我が子
が、精神的成長と共に自立
し、他者」という存在に成
つてゆく…」ウィザードが
言葉を噛み締めていると「
親としては少し淋しいです
ね…」マジリアルが続けた。
「確かにそうじゃが、親に
は、まず宇宙の神秘により
子供に肉体を授け、次に
子供の人間としての成長を
育む担い手として、宇宙に
対しての重要且つ責任ある
ボランティア的ミッションを
遂行するお役目があり、我が
子の成長はその証として齎
されるものの一つと言え、
精神的成長により自分とい
う意識を強く持ち他者とな
っていく子供

とその親は、距離が出来て
いくのではなく、お互いの
存在に尊厳を持つことが
出来る間柄に移行するとい
う意味で、それは喜ばしい
ことであり、淋しく思う必
要はないんじゃないよ。
ただ、一般的には精神的
な自立のほうが先に起こ
り、しかも成熟するには
時間を要し、更には経済
的自立、これは社会的・文
化的要素により左右され
るものではないけれど、
それが確立する迄の間は、
親は経済的なサポートを
子供に対してし続ける必
要があり、精神的にはある
程度独立し立ち上りても
経済的には親の庇護下に
居る、という状態は、双方

にとってジレンマとなり
易く、親と子それぞれの
意識の持ち方により、関
係性の難しさとなって露
呈することもあるので、
相互の理解や感謝、とい
うものが親子関係にとっ
ては非常に重要なファク
ターとなっている、とい
うことにお互いが気付く
必要性が出てくる。親
子は共に成長していく
有難いご縁、貴重な関係
じゃな」



★これまでのお話(1~70話)は魔女ともえのwebで読むことができます。

www.majotomoe.com 10月26日号につづく